
平成２０年度同窓会総会・懇親会

８／２３（土）、八代ロイヤルホテル

総会
決算、予算の承認
会費徴収、会報発行の承認

特別後援会・・・ＯＢの有田医師による目の話でした
親会

総会と懇親会は、別の部屋でした。
総会終了後に移動します。



総会・・・徳永会長の挨拶



事務局による会費徴収と会報の説明



私たちは、八高入学時に同窓会の入会金を支払っており、
卒業の有無にかかわらず全員が会員なのだそうです。

同窓会は、毎年の入学生の会費で運営されています。

しかし、近年定員が減少したため（H20年287名）入会金収
入が激減し赤字が続いているため、会員による会費負担
が必要になったとのことです。 （H22年?から任意支払）

［ 年会費２,０００円 その代り、会報が発行される ］

しかし・・・私たち関東地区の在住者は、総会・懇親会の案内をもらった
ことがなく、開催をしらない人がほとんどである・・・。

八代の総会で承認されても、それで問題なしとするのは、いささか乱暴
では・・・各地区での説明と承認が必要なのでは？ （立居場）

会費徴収、会報発行について



懇親会













































二次会








































































